



士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol.23 No.2659

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ
インスピレーションになろう
 2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>
 ■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」



写真/村中信行氏

- 例会場/士別グランドホテル
- 例会日/毎週月曜日 12:10～13:10
- 事務所/士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
- 会長/佐藤元保 ■副会長/奈良康弘
- 幹事/穴田俊昭 (平成31年)

今日のプログラム

第2743回例会 2019年1月28日(月)…〈夜間例会〉

■ 1月21日の記録 ■ 〈普通例会〉

- 司 会 山口 哲雄 会場監督
- 斉 唱 我等の生業
- 本日の出席 会員47名中 出席者33名 出席率70.21% 修正80.85%
- 本日の欠席 江端健之、大江智宣、尾崎 学、加藤 博、菊地 仁、國森和磨、近藤峯世、佐藤和也、志村孝幸、鈴木 勉、谷村一文、千葉繁夫、福島和秀、藤吉敏博
- メイクアップ
- ゲ ス ト
- ビ ジ タ ー
- ニコニコBOX 深尾幸夫、大野裕一郎 (1月誕生祝いとして)

累計162,000円

例 会 予 定

■2月の例会…《平和と紛争予防/紛争解決月間》

- 2月4日(月)/例会・理事会
- 2月11日(月)/休会(法定休日:建国記念の日)
- 2月18日(月)/例会
- 2月25日(月)/夜間例会

■3月の例会…《水と衛生月間》

- 3月4日(月)/例会・理事会
- 3月11日(月)/例会
- 3月18日(月)/例会
- 3月25日(月)/夜間例会

■**会務報告**……………佐藤元保 会長

陰陽道でその年の福德を司る神である歳徳神のおられる方位を恵方といい、その方角に向かって事を行えば万事に吉とされています。今年の恵方は東北東です。西暦年の1の位が「4」「9」の年は東北東、「0」「5」は西南西、「1」「6」「3」は南南東、「2」「7」は北北西と毎年変わります。

節分の日、この恵方に向かって巻き寿司を丸かぶりする恵方巻きの風習は消費低迷にあえぐ関西の海苔屋さんが、消費拡大のため始めたともいわれております。恵方巻きは目を閉じて願い事を思い浮かべながら、恵方に向かって無言で1本丸ごとの海苔巻きを丸かぶりします。巻き寿司を切らずに食べるのは「縁を切らない」という意味で、七福神に因んで7種類の具材が入れられ「福を巻き込む」という願いも込められております。

もし恵方巻きをされる方がおられましたら、消化の悪い海苔を丸ごと食べるわけですから、充分にお気をつけいただきたいと思っております。

■**幹事報告**……………穴田俊昭 幹事

1. 1月14日に開催されました、士別青年会議所「新年交礼会」の出席のお礼が会長宛てに届いております。
2. 第2500地区細川ガバナーより2021-2022年度地区ガバナーについて、釧路ベイロータリークラブの漆崎 隆(うるしぎき たかし)君に決定した旨の宣言文書が届いております。
3. 1月16日、釧路RC吉田ガバナーエレクトよりメールが届いております。
メールにつきましては、「1月13日から米国カリフォルニア州サンディエゴにて国際会議が始まりました。マークダニエル・マロニーRI会長エレクトより2019-2020年度のテーマが発表され、身の引き締まる思いが致しました。ガバナーとして皆さまにお会いできる日を楽しみにしております。」との内容でありました。
4. 第64回しべつ雪まつり「お楽しみチケット」購入のお願いについて、チケット20枚とともに書面が届いております。開催日は2月2日・3日の両日となっておりますが、本日、深尾社会奉仕委員長のご協力と会員の皆様のご協力で完売致しました。ありがとうございました。
5. 士別地区交通安全協会連合会・運転管理者協会・運転管理者事業主会より平成31年交通安全祈願祭及び士別地区交通安全協会連合会定例表彰式開催の案内が来ています。開催日は2月14日午前11時より士別神社社務所となっております。
6. 今週23日(水曜日)午後6時より、第4回クラブ協議会を開催致します。関係者各位の出席を宜しくお願い致します。

■**次年度幹事報告**……………但木行久 次年度幹事

1. 本日例会終了後に、第1回次年度役員会を開催しますので役員の皆様の出席をお願いします。
2. 2019-2020年度のRI会長エレクトのマークダニエル・マロニー氏のRIテーマが「ロータリーは世界をつなぐ」に決定したとのことです。取り急ぎテーマのみご報告させていただきます。

■**プログラム委員会**……………泉谷 勇 委員長

本日は以前からお願いしてありました山下会員に、会員卓話をお願い致します。

■**会員卓話**……………

かわにしの丘しずお農場(株) 代表取締役 山下卓巳 会員

本日は、今話題の外国人技能実習生についてお話をさせていただきます。現在、当しずおグループではベトナム人の技能実習生を農場に9名、建設運輸に6名が就労しております。メリットは、やはり人手不足の解消で、特に単純労働の場合は威力を発揮します。例えば屋根の雪下ろしは、日本人であればこの人数で一日仕事かというところですが、ベトナム人で構成すると半日で終わります。若さと勤勉さを感じる仕事ぶりだと感心しております。実習生には高学歴の子たちが多く、教育大学出身や、工科大学など、国立の一流大学出身の子もいてとても優秀です。また、ベトナム人は親日で礼儀がとても正しく、気持ちの良い対応をしてくれます。ただし、問題は言葉の壁で、最初は挨拶程度しか出来ないため大変です。そこで、当グループでは、毎日就労後日本語勉強会を開催し、早く言葉を覚え仕事に役立てられるよう取り組んでおります。日本語検定の合格者には取得手当も導入しております。日本語検定にはN5級～N1級までありますが、当グループではN5級～N2級まで取得している子がいます。さらに、自動車運転免許も日本語の試験ですが、頑張っ取得している子達も増えてきました。現在15名中7名が取得しています。先日は、建設機械技能講習を受け大型建設機械の免許を7名の実習生が取得しました。将来優秀なオペレーターになってもらいたいと願っております。……………(次号に続く)

■**1月の結婚祝**■

